



Nichtraucherwettbewerb "Be Smart - Don't start" geht in die nächste Runde

22.10.2010

Pressemitteilung 143/2010

Im Schuljahr 2010/2011 findet deutschlandweit zum 14. Mal der Nichtraucherwettbewerb "Be smart - Don't start" statt. Auch im Havelland sind Schulklassen dazu aufgerufen, sich an dem Wettbewerb zu beteiligen. Die Schirmherrschaft für den Regionalwettbewerb hat der Erste Beigeordnete der Kreisverwaltung Havelland Roger Lewandowski übernommen.

2009, so hat es eine Studie des Robert-Koch-Institutes ergeben, rauchten in Deutschland 15 Prozent der 12- bis 17-jährigen. 2003 waren es noch 23 Prozent. Doch immer noch sind es zu viele Jugendliche, für die der Griff zum Glimmstängel alltägliche Gewohnheit ist. Eine der Möglichkeiten, etwas gegen das Laster zu tun, ist für Schulklassen die Teilnahme am Nichtraucherwettbewerb "Be Smart - Don't start", der jetzt zum 14. Mal in Deutschland durchgeführt wird. Die Aufgabe ist ganz einfach: Die Schüler verpflichten sich, ein halbes Jahr lang nicht zu rauchen. Die Schirmherrschaft im Havelland hat der Erste Beigeordnete der Kreisverwaltung Havelland Roger Lewandowski übernommen.

Schulklassen haben die Gelegenheit, sich bis zum 12. November 2010 beim Wettbewerb anzumelden. Alle nötigen Infos können im Internet unter www.besmart.info eingesehen werden. Klassen, die am Wettbewerb teilnehmen, schließen dann einen Vertrag ab, in dem sie sich verpflichten, dass nur höchstens zehn Prozent der Schüler rauchen. Wöchentliche Umfragen überprüfen diese Verpflichtung - Klassen, die sie nicht einhalten, scheiden aus dem Wettbewerb aus. Natürlich gibt es auch Preise zu gewinnen. Der Hauptpreis ist eine Klassenfahrt für die Sieger-Klasse, in den einzelnen Bundesländern gibt es zudem weitere Geld- und Sachpreise. "Der Wettbewerb ist ein guter Anreiz für junge Menschen, mit dem Rauchen gar nicht erst anzufangen", so RogerLewandowski. "Ich hoffe und wünsche es mir, dass so viele Schulklassen wie möglich an diesem Wettbewerb teilnehmen."

[Zurück](#)